

豊小っ子だよ!

竹田市立豊岡小学校
2024年5月27日
文責：安東 紀代美



豊岡小 HP へ

あいさつ、聴いて反応、思いやり 広げよう!

豊小っ子の朝のあいさつは、とても元気です。この前は、草刈りに来てくださったシルバーの方に自分たちからあいさつをする姿が見られました。とっても気持ちのいい光景でした。また、前に立った人の話を聴いて、言葉を投げかけられたときに、「はい。」という相手を大事にした反応もしっかりとできています。全校の仲もよく、入学した1年生もすぐにお兄さん、お姉さんと一緒に元気に遊ぶ姿があり、全校集会では、上級生がしっかりとお世話をする仲睦まじい様子もたくさん見られます。



こういった姿を見るたびに、家庭でしっかりと支えてくださっているから子どもたちの内面が安定して、外へと気持ちが向き、よい行動へとつながっているのだと感じています。

また、スクールガードの方々や学習活動を支えてくださっている地域の皆さまの子どもたちへの温かい支えも大変感謝しています。

「あいさつ」「聴いて反応」「思いやり」は、豊岡小の自慢です。これからも、もっと元気な姿で、この自慢をつないでいきたいと思っています。変わらぬご協力をお願いいたします。

(*写真は、縦割り班の長縄で1年生に縄に入るタイミングをやさしく教えているところです。)

今年度の前期児童会テーマは

『ハピネス 32人が楽しく幸せに通える学校』

今年度の児童会テーマが発表されました。初めて目にした瞬間、いいな~と思いました。全員の子どもたち、職員が心から思う学校だと思えます。児童会役員のテーマ設定の理由を読むと、「豊岡小のみんなが、毎日学校に来たいと思えるような仲良く楽しい学校にしたいと考えこのテーマにしました。みんなが、元気に、いつも笑顔で過ごすために、一人ひとりが少し勇気を出すことも大切です。32人みんなが楽しく幸せに通えるために、元気、笑顔、勇気の3つを合言葉にしました。」とあります。みんながつながるために、行動を起こす勇気も大切だと考えたところもすばらしいと感じました。

早速次の週の昼休みに、全校遊び集会でフリスビードッジが行われました。全校の元気で、明るい笑顔が体育館中に広がりました。ここでも、初めての1年生を気遣う



「あたらんようににげような。」

他学年の姿がたくさん見られました。また、毎週木曜日は、友だちのいいところや頑張っているところを見つけたメッセージカードが紹介されます。心温まるひとときです。

『とよっこタイム～人間関係づくりプログラム～』の様子

*相手をよく知ることやコミュニケーション力を養う活動です。



「ぼくの好きなお菓子は…」
何年生とでも楽しく会話をします。



「〇〇くんはどう？」
高学年がやさしくリードします。

保護者・地域の方々と連携して ホームページもご覧ください！



〈読み聞かせボランティア〉

今年度も保護者6名の方が読み聞かせをしてくださいます。お忙しい中、ありがとうございます。



〈不審者避難訓練〉

6年教室に不審者が侵入したという想定で避難訓練をしました。警察の方の話を聴いて、自分の身を守ります。



〈交通安全教室〉

保体部の方々、警察、交通安全協会の皆さんにご協力をいただきました。強風の中でしたが、しっかりと交通ルールを学びました。お忙しい中、ありがとうございました。

